

Tema: Economía



- NOMBRE DEL ALUMNO: TERESA DE JESUS MENDEZ JIMENEZ
- NOMBRE DEL DOCENTE: MIREYA DEL CARMEN GARCIA
- CARRERA: CONTADURIA PUBLICA
- CUATRIMESTRE:6°
- MATERIA: MACROECONOMIA
- COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 28 DE JUNIO DEL 2020

El presente ensayo hablara de la economía su objetivo estudia la distribución de los recursos escasos para satisfacer las necesidades humanas, el como realiza actividades para poder desarrollar actividades en la empresa estudia los procesos de producción, comercialización, distribución y consumo de bienes y servicios escasos.

La economía asigna sus recursos a la sociedad para su análisis científico cuya comprensión requiere ciertos desarrollos de su conocimiento, hay limitaciones en grupos sociales para poder cubrir necesidades básicas.

El conocimiento ayuda a entender los hechos e información de una persona a través de la experiencia de tal manera que no afecte a la población adquiere su contenido intelectual en su campo, el impuesto agregado tiene un efecto directo a los precios de la medida política para orientar los gastos públicos y de su cantidad se servicio de la población.

La economía determina todas sus relaciones en sus fenómenos, establece hechos reales que puedan garantizar su obtención de ciertos recursos, su comportamiento satisface las necesidades de las relaciones económicas y políticas ha hecho que su progreso económico sea un poco lento. Los fenómenos de su sistema económico dependen de muchos factores que comprueba los resultados de la realidad de su ámbito.

La economía esta relacionada con otras ciencias el cual es un instrumento fundamental para su análisis económico, es importante comprender que sus elementos tratan de incrementar su productividad ayuda a realizar fenómenos de naturaleza, su comportamiento expande su producción de bienes y servicios su crecimiento de las tasas de inflación desarrolla la macroeconomía en su crisis mundial. Su cantidad de dinero vincula su nivel de tasa de interés, su intervención en el estado estabiliza sus tendencias trata de estimular su crecimiento económico para mejorar su distribución de ingresos.

La economía positiva describe su aspecto de la realidad, su análisis macroeconómico estudia todas sus actividades económicas mientras que el análisis microeconómico estudia individualmente su comportamiento de sus consumidores y productores. La economía normativa trata de proponer nuevas situaciones para proponer hechos, sus necesidades humanas surgen de varias fuentes de la naturaleza sus necesidades básicas satisfacen la actividad económica y toda actividad económica se realiza con la finalidad de satisfacer deseos de la humanidad en forma individual, de grupos y de la sociedad.

Sus factores de producción enfrentan hechos escasos a sus necesidades crea factores escasos a sus actividades para emprender los bienes lo recursos escasos no permiten

que todas las necesidades sean satisfechas, la elección entre alternativas es un hecho de la vida diaria que nos impone la escasez. Sus factores productivos intervienen en su producción de bienes y servicios tales como tecnología determinan las cantidades de mano de obra y capital, dependen de lo bien que se usen dichos recursos, tierra realiza su esfuerzo muscular y mental que la humanidad aporta en los procesos productivos, su capital realiza todo tipo de herramienta con el que pueda ser de gran utilidad.

La población enfrenta dos variables recursos escasos y necesidades relativamente ilimitadas, sus metas principales perciben su actividad económica para alcanzar un nivel de vida elevado que permite sus recursos y técnicas de producción de sus ingresos, su cuestión económica mejora su existencia eficiente de intercambio de cuestiones tecnológicas que optimizan su cuestión social para su bienestar que lo integra de sus asuntos económicos y tecnológicos y maximización de los niveles de producción.

La organización de las producciones realiza un proceso de los consumidores que a su vez sus bienes logran una gran producción, su sistema económico se estructura de formaciones sociales que se mantienen relacionadas en el sistema dinámico interno, su estructura se basa en tres niveles que son la infraestructura, la estructura y la superestructura. La cual su idea de su sistema económico logara fines colectivos para su sociedad a la satisfacción de las necesidades básicas.

Existen tres tipos fundamentales de sistemas económicos que son el capitalismo, socialismo y economía mixta, son sistemas económicos que pueden se divididos por la forma en que asignan sus recursos, el capitalismo ordena el resultado de su libertad económica sobre su herramienta de producción y su distribución de bienes y servicios para su oferta y demanda de productores, la economía capitalista predomina en su sistema de mercado para garantizar una mayor satisfacción y posibilita las ganancias, el socialismo controla su entorno para su producción a su planificación centraliza su administración, los sistemas mixtos desarrolla de manera que su sistema de producción desarrolle sus bienes y servicios para su producción en los mercados.

Para concluir la economía es una parte fundamental en las empresas, ya que el crecimiento económico general del país, en los últimos años, se ha manifestado en forma acelerada, el cual se ha venido logrando en forma improvisada y más que nada debido a la iniciativa privada. En este sentido, los esfuerzos oficiales no han conseguido conciliar la capacidad específica de producción de los recursos físicos y humanos con su

aprovechamiento racional. Un análisis de los coeficientes de dependencia económica ha determinado un acentuado desequilibrio entre la población dependiente y la laboral.

Bibliografía:

Gregory, M. (2004). Principios de la economía. México: McGraw Hill.

McConnell, B. (2004). Microeconomía. México: McGraw Hill.

Méndez, J. (2004). Economía y la empresa. México: McGraw Hill.

Vargas, Sánchez, Gustavo, Introducción a la Teoría Económica. Un enfoque latinoamericano, México, Pearson, 2002.